

Mehr Cybersicherheit: Postpolizei und Konverto arbeiten zusammen

 suedtirolnews.it/wirtschaft/mehr-cybersicherheit-postpolizei-und-konverto-arbeiten-zusammen



Quästur

Schriftgröße

Bozen – Heute Morgen haben der Leiter des Einsatzzentrums für Cybersicherheit der Post- und Kommunikationspolizei im Trentino-Südtirol, Alberto Di Cuffa, der gleichzeitig Vize-Quästör in Südtirol, ist und der Präsident der Firma Konverto AG, Herbert von Leon, eine wichtige Absichtserklärung unterzeichnet.

Ziel der Absichtserklärung ist es, mögliche Bedrohungen, Angriffe und/oder Schwachstellen in der IT-Infrastruktur des Unternehmens durch den gegenseitigen Austausch zu bekämpfen und die Analyse spezifischer Sicherheitsinformationen zu bekämpfen und ihnen vorzubeugen. Dadurch sollen die Ordnungsmäßigkeit der Dienstleistungen und der Produktionsprozesse des Unternehmens gewährleistet bleiben.

Neben einer Erhöhung der Cybersicherheit soll die Partnerschaft auch die Optimierung der Abhilfemaßnahmen bei Cyberangriffen sowie die Entwicklung von Schulungs- und Auffrischkursen für Cybersicherheit ermöglichen.

Die Konverto AG mit Sitz in Bozen ist ein führendes IT-Unternehmen in Südtirol mit über 160 Mitarbeitern, das sich auf Internetkonnektivität, IT-Sicherheit, moderne Arbeitsumgebungen, Cloud-Lösungen und Softwareentwicklung spezialisiert hat.

Zu den Kunden von Konverto zählen große Unternehmen aus dem Finanz-, Industrie- und Fertigungssektor, aber auch eine beträchtliche Anzahl von Privatkunden.

Von: *mk*

Quästur